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VEREADORA MÔNICA LEAL (PP) – Tempo de Presidente: Bom 

dia, senhores e senhoras, diante das manifestações que eu escutei 

aqui na tribuna sobre a Brigada Militar estar presente nesta Casa, eu 

quero informar a todos meus colegas vereadores, colegas vereadoras 

e às pessoas que estão aqui nas galerias, assim como aos servidores 

desta Casa, que esta Presidente não solicitou a vinda da Brigada 

Militar. Mas eu quero dizer também que o Major Osório, de forma 

muito educada, se colocou à disposição para qualquer problema que 

ocorra nesta Casa. Então a Brigada, de forma educada, sempre prestativa, pensando na 

segurança da Casa e na segurança dos senhores e das senhoras, se colocou à 

disposição com o objetivo de ajudar e não de fazer qualquer ato de repressão. Tenham a 

certeza, eu conheço a Brigada Militar, não é essa intenção deles e não foi pedido da 

Presidente desta Casa. A Casa, a Câmara de Vereadores de Porto Alegre, da capital do 

Rio Grande do Sul, está agindo de forma democrática, recebendo todas as pessoas para 

que façam suas manifestações de maneira educada. Ver. Comassetto, eu informo ao 

senhor, mais uma vez, que assim que eu recebi a sua mensagem, na segunda-feira, 

sobre a dificuldade de entrar na Casa – ou que o senhor não conseguia sair, acho que foi 

isso –, eu lhe informei que não sabia que os portões estavam fechados, fui até lá, 

conversei com as pessoas, solicitei que abrissem os portões. Então isso também se deve 

a uma preocupação dos seguranças que são novos e que estão tentando ajudar. Tenham 

a certeza que a intenção desta Presidente é que nós possamos construir juntos o projeto 

que tanto preocupa os senhores e as senhoras: Legislativo, Executivo e cobradores. 

Muito obrigada. 

(Texto sem revisão final.)  

 

 


